

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Errejón solicita declarar tras ser acusado por Mouliaá: «La denuncia es falsa y lo demostraré»

Íñigo Errejón, exdiputado de Sumar y líder de Más País, ha solicitado al Juzgado de Instrucción Número 47 de Madrid que **reabra la causa** en la que se le acusa de **agresión sexual**. El político pide declarar "**a la mayor brevedad posible**" con el objetivo de "exponer la realidad de los hechos" y desmentir lo que considera una acusación "**falsa**" interpuesta por la actriz **Elisa Mouliaá**.

La denuncia, presentada en octubre de 2024, acusa a Errejón de agredir sexualmente a la actriz durante una fiesta en **septiembre de 2021**. Según el relato de Mouliaá, el político la besó y tocó sin su consentimiento, una acusación que Errejón niega categóricamente, calificándola de "estratagema malintencionada". La defensa de Errejón ha argumentado que la denuncia carece de fundamento y que la actriz actúa "con evidente mala fe y abuso de derecho".

En su recurso, el exdiputado también cuestiona la suspensión temporal del caso, que se produjo tras alegarse el embarazo de la abogada de Mouliaá como motivo para dilatar

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)